
Auf die Anfrage der Stv. Schmid zum Sachstand des Gewerbegebietes Lingesten teilt der 
Bürgermeister mit, dass eine Interessenbekundung immer noch vorhanden sei.  
 


